

2024-05-13

Candidatos a la jefatura de la CDMX presentaron sus visiones para el futuro urbano

Autor: Equipo Editorial

Género: Nota Informativa

<https://www.mipuntodevista.com.mx/candidatos-a-la-jefatura-de-la-cdmx-presentaron-sus-visiones-para-el-futuro-urbano/>

Durante el tercer debate por la jefatura a Gobierno, candidatos presentaron sus visiones

Notipress.- La sección sobre planificación del desarrollo inmobiliario y urbano durante el tercer debate a la jefatura de Gobierno por la Ciudad de México el 12 de mayo dejó propuestas sobre la mesa. Salomón Chertorivsky por Movimiento Ciudadano, Santiago Taboada de la coalición Va X la CDMX y Clara Brugada de la coalición Sigamos Haciendo Historia expusieron sus planes en un debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Anteriormente, los candidatos a la jefatura de Gobierno de la CDMX mostraron su visión durante el debate sobre seguridad y justicia.

Taboada propuso un desarrollo equilibrado, sustentable, con enfoque social y una oferta amplia de viviendas. Asimismo, ligó el desarrollo urbano con oportunidades de inversión. El candidato explicó, creará un fideicomiso y una comisión de regularización de la tierra, para dar certeza sobre las escrituras de los inmuebles. Lanzó la iniciativa "Tu primera vivienda", un programa orientado a los jóvenes para que accedan a su primera vivienda. El candidato puso sobre la mesa un transporte público de calidad con respeto al medio ambiente y que la "contingencia ambiental" sea un asunto del pasado.

Chertorivsky dijo que en el primer año de transición, pondrá en funcionamiento un sistema de planeación, un plan general de desarrollo y un programa general de ordenamiento territorial. El candidato promovió la creación de viviendas de calidad en diferentes áreas de la Ciudad de México para evitar traslados de los trabajadores hacia zonas remotas de trabajo. Asimismo, propuso mayor mantenimiento al Metro y optimización del transporte público en general. El candidato abogó por una planificación, por el diseño de la Ciudad de México de las futuras generaciones y un real distanciamiento con la polarización política.

Brugada explicó: "no hay desarrollo urbano si se piensa a la ciudad como un botín". La candidata prometió más de 200 mil acciones y viviendas del bienestar, aunque reconoció "hace falta mucho por hacer" y que las rentas de viviendas están con valores elevados. Como conclusión, Brugada expresó, "vamos por una ciudad vibrante, una ciudad exigente, una ciudad diversa, una ciudad que necesita cada vez más y más transformación". La oficialista aventuró que el bienestar será un derecho.

"Llenemos las urnas de votos y las redes de fotos" llamó Santiago Taboada. Por su parte, Clara Brugada pidió votar por los programas sociales, más agua y más seguridad y dijo que "el único voto útil es el de la transformación". Finalmente, Salomón Chertorivsky apeló al voto joven por quien entiende las necesidades y tiene un plan detallado, pero sobre todo, quien no tiene "ni una sola insinuación de corrupción".